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迎大家来到100test嘉宾聊天室！ 访谈开始之前和访谈过程中

，大家可以通过下面提问窗口对专家进行提问。 主持人：各

位网友，大家下午好，今天我们邀请到了北京雅思学校的金

牌写作教师丁雪明老师参加今天下午的嘉宾访谈，今天我们

探讨的主题是如何提高雅思写作水平，请大家就自己所关心

的问题踊跃提问。首先我们请丁老师和网友打个招呼。 丁雪

明：同学们好，我今天很高兴来到百考试题网，在我的学生

中有很多同学在百考试题网得到了很多帮助和福音。我也希

望今天给在座的同学们带你们所关注的信息。 网友：如何才

能在雅思考试中获得6分以上得高分啊？ 丁雪明：大家都知

道，雅思是分为四项的：听、说、读、写的。试想一下，如

果我们每门的成绩都是六分，就可以达到这个要求，但是因

为这四门课都各有各的侧重，所以说有些项目应该得到七分

或更高分数，比如说听力、阅读这两个项目，当然，很多同

学因为写作水平非常的高，所以口语也同样可以取得好分数

，因为说从写开始的。在以往的北京雅思的精讲班中，经常

涌现出很多高中的同学总成绩得到7.5以上，而大学的同学甚

至能得到8分，这主要由于北京雅思老师在培训课上是鼓励学

生们，充分调动临场心态对智力因素的促进作用的。比如说

，当我们做阅读时，我们会教学生利用句子记单词，并且学

会分析文章的灵魂不是词而是句子。还有比如在口语中，我

们比较关心的是同学在头脑中有没有生活的积累，在听力中



，我们关系同学是不是能够集中精力听出所需要的重点信息

，而写作我们对同学们的要求由于A类和G类的不同从而达到

一种所谓的模版熟悉。在模测中选用极其科学的模拟题目使

得考生有种亲临考场之感，从而带动了学生们的临场心态的

修正。 网友：丁老师，您好,写作如何在3个月内从6分提高

到7分啊？有合适的方法吗？谢谢您！ 丁雪明：有。但我想

最重要的一点，这位同学你具备了六分的水平就已经完全可

以得到七分了。因为西方人在判我们雅思写作的过程中除了

欣赏我们的内容以外相当大的精力是会花在对作者文章形式

的审视上，最主要的一点就是这位同学一定要理解西方特色

的语法。比如：你是不是了解定语从句的真正作用，同时是

否了解一种表推测的虚拟可以将我们作者的文章更与西方作

者的文章拉近距离。我希望这位同学来听听我的写作课，因

为有很多的同学具有和你同样的问题，从内容上想得到一个

飞跃，是需要有感人的例子的，但是如果从形式上的飞跃我

可以在一个小时之内帮你讲清楚，很遗憾我们今天只有一个

小时的时间，所以我希望我们见面的时候在详谈。总之，你

一定要相信自己，利用你所了解的语法甚至于好的句子结构

都可以使你自己达成心愿的。祝你成功！ 网友：老师，雅思

写作中A类和G类有何区别?哪一类更难一些？ 丁雪明：首先

我要问这位同学你考雅思的目的是什么，这个不存在谁比谁

难的问题，只存在你需要考哪类的问题。如果让我来看，我

认为这两类当中A类的阅读和写作更难一些，因为听力和口

语是一模一样的。 网友：我想请问如果在写作过程中流露出

一些比较口语话的句子会不会有很大的影响？ 丁雪明：考官

会非常清楚的，但是不要过多的担心这些。因为我们不太舍



本逐末，相信考官也是如此。但是我建议这位同学可以利用

较少量的口语化的句子作为点缀整篇文章的色彩。如果从分

值上不用有太多顾虑。 网友：有些英国英文和美国的表达不

同，而我接受的是美语教育，如果写出来的文章中有美语的

表达会不会有很大影响？ 丁雪明：不会的，因为雅思面向的

是全世界的考生，也可能还会有中国式的英语出现呢！总之

，一定要模仿范文的规范语言，如果遇到情到深处那顾虑也

不要太多。 网友：老师您好，许多达人都说，写作不需要频

繁的练习，重要的是写完后的修改？请问一下，每周练习一

篇的频率是否算“频繁”？ 丁雪明：“频繁”的问题不存在

练习写作当中，我认为你能够保证这种所谓的频繁就已经足

够了。但是你的朋友们给你讲的写作不需要频繁练习重要是

写完后的修改，我是非常同意的。送你一句话咱们共勉，只

要用心重复中也有精彩！ 网友：我已经参加工作了，周围也

没有学习英语的人，我很为没有高手对我的文章指点一下感

到苦恼，请问根据您的经验，我除了上雅思班怎样才能找到

可以帮助我的人？ 丁雪明：你应该了解北京雅思网

站www.ielts-school.com,直接进入论坛有相关的栏目，机经下

载、考前预测、免费在线批改作文等。在这些内容中你会找

到比你更高的高手帮你指点迷津。 网友：您好,请问您对机经

的作用是怎么看的，如果4月份如果雅思换题了,机经还有用

吗? 丁雪明：因为我认为换题是在局部的一些小小的变化，我

仍然坚信尤其是听力、写作这两大项的机经预测。因为在我

们以往的机经预测中，听力的平均准确率为百分之98，而写

作几乎都是百分之百的，我不认为四月份会出现你说的可能

，尽可放心，口语机经可以说是帮我们的考生能够在进入口



语考场之前修复自己紧张情绪，它的准确率高达百分之98，

虽然说北京雅思的阅读机经预测中是以我的形象为代言的，

但是我们从去年到现在阅读的准确率可以说高达百分之75到

百分之百，举个例子，今年一月份的所有考试我们对阅读文

章的预测可以说是百分之百，但是要提醒大家阅读需要记住

文章的中文意思，相对于判断题要仔细分析。 网友：雅思写

作考试的总体趋势是什么？是不是某一个Task 2，一定对应一

个Task 1？ 丁雪明：这是肯定的。至少说到现在我们还没有

建议他们去修改考题的形式，但是我可以告诉你有四大领域

的文章是肯定会考的。即：高科技、教育、环保、旅游。所

以希望你在今后的学习中把重点放到这四大领域的话题述及

上来，不用考虑形式会怎么变，因为凡是雅思考生面对的都

是同样的内容。 网友：老师，如果我上北雅的学习班你赶上

您教吗？谢谢！ 丁雪明：有缘分我们一定能见到的！祝你好
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